



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

NOTA DE PRENSA N° 008-2014-GR.CAJ/UGEL-CH/D-I.I

Por: Gaby Guevara

UGEL Chota cuenta con 29 nuevas plazas docentes para la ampliación de la cobertura en educación inicial

En el marco del Programa Presupuestal Incremento en el Acceso de la Población de 3 a 16 años.

La Unidad de Gestión Educativa Local Chota cuenta con 29 nuevas plazas docentes para la ampliación de la cobertura en educación inicial, en el marco del Programa Presupuestal Incremento en el Acceso, de la Población de 3 a 16 años, a los servicios de Educación Básica Regular (EBR).

En esta oportunidad serán beneficiados con 12 plazas para ampliación de servicios educativos de Instituciones Educativas ya existentes, los niños y niñas de: Chugur (Anguía); Santa Clara y El Triunfo (Chalamarca); Susangate (Chimbán); Colpahuacarís (Chota); Carhuarundo (Conchán); Llangoden Alto (Lajas); Llama (Llama); Pión (Pión); Pacopampa y Pariamarca (Querocoto); y, La Púcara (Tacabamba).

Asimismo, son 17 plazas para creación de Instituciones Educativas nuevas en: La Libertad y Progreso (Chalamarca); Los Lloques (Chimbán); Buenos Aires, La Congona y Naranjomayo (Choropampa); Mamaruribamba Bajo (Cochabamba); Lascán (Conchán); El Añico (Huambos); El Socorro y Quinuapampa (Lajas); Nieves y Guayabo (Miracosta); Matibamba y Rejopampa (Paccha); y, Chuspachamana y Ramospampa (Tacabamba).

En total son 29 plazas que están a la espera de la Resolución Directoral Regional que autoriza su funcionamiento y para que la UGEL pueda asignar el número correspondiente a las Instituciones Educativas recién creadas para que puedan ser ingresadas en el sistema NEXUS.

Cabe recordar, que en el mes de marzo, a la UGEL Chota se le asignó 13 plazas, autorizando el funcionamiento de nuevas Instituciones Educativas Públicas de gestión directa del nivel inicial y la ampliación de servicios de educación inicial de EBR, mediante Resolución Directoral Regional N° 0856-2014-ED-CAJ.

Se agradece su difusión.
Chota, 01 de abril de 2014.